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APARICIÓN DE CRISTO JESÚS GLORIFICADO EN EL CUARTO DÍA DE LA SAGRADA SEMANA, EN
EL CENTRO MARIANO DE FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASIL, AL VIDENTE FRAY ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Fray Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Señor, no somos dignos de que entres en nuestra casa, 
 pero una Palabra Tuya bastará para sanarnos.

 Amén.

 

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Invoquemos al Espíritu Santo por el Don de la Cura para toda la humanidad.

Que el Santo Espíritu de Dios, a través del poder del Don de la Cura, impregne con Su Luz a todas
las células y consciencias, especialmente a las de aquellos que están en la prisión espiritual y que
desde hace décadas no consiguen ser liberados y redimidos.

Oremos por esa causa importante de Mi Corazón, porque si la Cura no se establece en la humanidad
y en las consciencias, el Amor no podrá establecerse en el mundo y menos podrá establecerse en los
Reinos de la Naturaleza que son ultrajados por las manos de los hombres que no conocen la
Creación de Dios e interfieren profundamente en la evolución de los Reinos Menores.

Mientras los Reinos de la Naturaleza sigan siendo transgredidos, aún existirá la enfermedad en el
mundo y aún más las dolencias espirituales y psicológicas, porque la humanidad en la superficie, es
decir, la mayoría de la humanidad está en desarmonía con la Ley de la Naturaleza.

Así como Yo los invito en esta hora a amar al prójimo, también los invito a amar a los Reinos
Menores, porque sin su intervención ustedes no serían nada, no tendrían en dónde colocar sus pies.

Y, aun así, con tantos ultrajes y sacrilegios a los Reinos de la Naturaleza, los minerales, vegetales y
animales y hasta el Reino Elemental y Dévico, por sacrificio mayor, siguen sosteniendo a la
consciencia del planeta.

¿Alguna vez alguien se preguntó, cuánto amor hay guardado en una flor?

¿Alguna vez alguien se preguntó, cuánto amor hay guardado en una ballena?

¿Y cómo todos los Reinos aún siguen siendo ultrajados?

¿Por qué existe esa necesidad de explotación, de abuso y de transgresión a los Reinos de la
Naturaleza?
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Cuantas más consciencias sobre la superficie del planeta se contacten con Dios internamente, a
través del instrumento poderoso de la oración y de los Sacramentos, no solo al género humano se le
concederá el Don de la Cura del Espíritu Santo para que sus enfermedades sean curadas, sino
también los Reinos de la Naturaleza recibirán la asistencia que necesitan para poder regenerarse, y
esto es algo que comienza en lo espiritual.

No quería dejar de decirles esto, en el momento en el que encendemos una nueva vela de la
Menorah, porque la humanidad no está observando ni contemplando esta necesidad.

Ahora, ustedes que dicen ser espirituales, tienen una parte en esta situación por todos aquellos que
no lo hacen ni lo viven, por aquellos que perdieron completamente el sentido de vivir en la Ley y a
través de la Ley alcanzar la felicidad que necesitan.

¿Ahora comprenden la causa de tanto sufrimiento en el planeta?

En Mi Corazón también pesan esas situaciones, porque soy un ser humano al igual que ustedes, que
encarnó en el mundo para poder redimirlo y volverlo hacia Dios, hacia el Dios que olvidaron y que
muchos desconocieron, ignoraron y rechazaron a través de los tiempos.

Por esa razón, tuve que vivir la Pasión entre tantas razones y motivos, que en ningún libro están
escritos y que, a través de Mis Palabras, hoy les declaro.

Pero Mi historia no terminó aquí, ni tampoco terminó en la Ascensión de Jesús. Mi verdadera
historia comienza con el Gobierno Espiritual de los mundos y del universo, cuando en lo más alto
de los Cielos, en el corazón del universo, su Señor comenzó con la segunda etapa de Su trayectoria
evolutiva, que en ningún libro está escrita ni reconocida.

Pero para que sea revelado Quién verdaderamente es Cristo Jesús, debe salir de Mi propia Boca y de
ninguna otra, porque es algo que ya estaba pensado y escrito en el Corazón de Dios, porque todo
tiene su tiempo y todo tiene su momento.

Mi deseo no es llenarlos de conocimiento ni de expectativas. Mi aspiración es que puedan elevarse,
así como Yo Me elevé a los Cielos en consciencia, viviendo conscientemente el camino de la
cristificación y de la paz, transformando sus vidas en el día a día y en todos los detalles, no
acomodándose a lo que es espiritual o moderno, no buscando protagonismo ni tampoco
reconocimientos. Porque mientras no amen el silencio, así como Yo lo amo, Dios no les podrá
hablar a sus corazones. ¿Ustedes saben cuánto hace que Él espera poder hacerlo?

Por eso, Él envía una vez más a Su Hijo al mundo, para que a través de la Presencia del Hijo de
Dios y de Su Energía Crística y Cósmica, los corazones puedan transformarse y escuchar.

Crean que existe un Plan para cada uno de ustedes, así como Dios trazó un Plan para Mi
Consciencia humana, que encarnó y vivió entre ustedes por una razón: para que conocieran el Amor
Mayor.

Por eso, Mi historia no termina en la Ascensión, Mi gran tarea comienza después de la Ascensión a
los Cielos, mientras que los ángeles del universo Me elevaban y Me conducían físicamente hacia
otras dimensiones, lo que aquí se conoce como el Universo Material.

¿Por qué el Hijo de Dios cuando ascendió a los Cielos no retornó a la Fuente Divina?
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La razón de Mi Existencia es estar con ustedes eternamente y de que sus esencias se cristifiquen a
través de una importante experiencia de amor y de perdón que solo ustedes pueden concebir.

A través de una gran llave lo conseguirán: amando el símbolo oculto de su cruz. Cuando consigan
hacerlo y comprenderlo, su cruz, la cruz de cada uno de Mis compañeros, no será un martirio, sino
la oportunidad de concretar una victoria por Mí, para que sus consciencias y, sobre todo, sus
esencias alcancen la misma vibración y elevación que Yo alcancé, aunque no lo crean.

Si a través de los tiempos existen santos incorruptos, ¿acaso no creen que sus vidas pueden ser
incorruptas y que la materia se puede santificar y cristificar? 

¿Cómo creen que fue posible la Resurrección de Cristo o aun la Transfiguración de Jesús en el
Monte Tabor?

¿Cómo creen que fue posible la multiplicación de los panes y de los peces, la cura de los
paralíticos, incluso de los leprosos o la resurrección de los muertos, en el ejemplo de Lázaro?
¿Ustedes creen que fue solo el Maestro Quien lo hizo?

La consciencia cocreadora de la humanidad existe para evolucionar y no para involucionar, y
mientras no miren hacia ese objetivo o hacia ese principio, las fuerzas del mal los distraerán del
camino de la cristificación, haciéndolos sentir que ya necesitan otras experiencias.

El compromiso que muchos de los Míos revocaron a través de los años es algo intransferible, no
termina cambiando de vida o de experiencia. Sepan que el compromiso que cada uno de ustedes
tiene Conmigo es espiritual y esencial y, así, es indisoluble, no puede desaparecer por más que
vivan otras cosas; y cuando viven otras cosas, sepan que hacen perder el tiempo al Señor.

De la misma forma que hoy les hablo con la madurez que he alcanzado en Mi Gobierno Espiritual,
de la misma forma hablo con las Jerarquías, así como he hablado con el pueblo de Israel, con todos
los que estuvieron hace dos mil años atrás, para tener la primera oportunidad, el primer paso hacia
la redención total de la consciencia.

¿Y saben qué es lo que mueve todo esto? El Amor y la Misericordia de Dios. Si eso no estuviera
bien constituido en sus consciencias nada sería posible, así podrán comprender y podrán ver cómo
el mundo pierde el tiempo en otras cosas y las consciencias no valoran su encarnación.

Millones de consciencias desperdician sus vidas y son los propios ángeles del universo que bajan a
los infiernos del planeta, porque no hay nadie que pueda salvar a esas almas perdidas.

Pero si, a través de los tiempos, Mis soldados en la superficie, Mis guerreros de la oración
corresponden sin dejar enfriar su corazón, Yo todo lo podré hacer, y mucho más podré hacer a
través de ustedes, así como lo tengo pensado y como está escrito en el Corazón del Padre.

Cuando estuve en el Monte Tabor, solo pude reunir a algunos de los apóstoles para darles a conocer
Mi verdadera Faz. La Transfiguración de Jesús, como la Ascensión de su Maestro, no solo terminó
en la glorificación de Su Ser, es decir en la iluminación de Sus células y átomos, que fue lo que
vieron los apóstoles en el Monte Tabor, sino que ellos, en aquel tiempo, tuvieron una Gracia
extraordinaria de conocer la verdadera Faz de Cristo que no solo se remitía a Su persona, es decir a
Su ser humano, sino que, de lo profundo de Mi Ser, Yo les revelé Mi verdadera Faz, de donde
verdaderamente Yo surgí por ustedes conforme el Padre lo había pensado; porque fue Dios mismo
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que se entregó por aquellos que necesitaban reencontrarlo y reconocerlo.

En esa revelación del Monte Tabor, ellos conocieron la Faz del Cristo Cósmico, que es uno de los
siete aspectos de Mi Consciencia, el aspecto más cercano al Universo Material.

Pero después de Mi Ascensión a los Cielos, quiero que sepan que Mi historia no terminó allí y que,
a través de los tiempos y después de la Ascensión, fui formado de una forma tan semejante a como
fui formado por los Esenios, viviendo iniciaciones específicas que ya estaban programadas por el
Altísimo para que, con toda la experiencia de la Pasión, la Muerte y la Resurrección, el Amor
pudiera volver a constituir en este universo el Gobierno Espiritual que había sido interferido por Mi
enemigo.

Por eso, por más que en estos tiempos aún existan batallas espirituales y materiales, por más que
muchos aún no consigan vencer su propia dualidad, por más que muchos no entiendan por qué están
siempre en un desierto tan árido y seco o por qué viven ciertas experiencias que nunca hubieran
querido vivir, no se olviden de que en sus esencias Dios los formó como cocreadores al igual que a
los ángeles.

No les digo esto para que se sientan poderosos o más fuertes que lo que creen ser. Si en todo esto no
existe el espíritu de la humildad y de la verdadera resignación por lo Alto, no aprenderán a caminar
así como Yo caminé, porque a pesar de ser el Hijo de Dios, Aquel que había sido programado para
venir a la Tierra, Mi ser humano, Mi consciencia terrenal, también tuvo que cristificarse, superando
los miedos, temores y hasta las dudas. 

Todos somos semejantes a Dios.

A través de los tiempos y después de Mi Ascensión, Él me enseñó muchas cosas que ahora Yo
vengo a enseñarles a ustedes, solo por la razón de que sean únicamente la Voluntad de Dios; y para
que eso sea posible es imprescindible que se liberen de la propia voluntad.

Ahora, cuando Yo retorne al mundo, momento que no está tan lejos para la humanidad, vendré
revelando la misma Faz que revelé a los apóstoles en el Monte Tabor, pero será diez veces más
fuerte de lo que fue en aquel tiempo.

Porque todos aquellos que estén en ese gran momento del Retorno de Cristo, no solo verán al Hijo
Glorificado, no solo verán al Hijo Resucitado, o aun al Redentor del mundo; sino verán al Hijo de
Dios transfigurado, mostrando Su verdadera Faz, aquella que, con solo Su Presencia, a través de la
Presencia de Dios, redimirá al mundo entero.

Y en ese momento, ya se establecerá el Juicio Universal y la Tierra será reconfigurada y
reconstituida. Y los principios de los Mandamientos de Dios se restablecerán en las consciencias,
las que podrán conocer las Leyes para poder conocer los Rayos del Universo.

Y los que permanecerán en la Tierra para formar parte de la Nueva Humanidad serán reagrupados
según sus linajes, para que juntos a Mí restablezcamos el Reino de Dios en la superficie de este
planeta, en donde ya no existirá el mal ni tampoco la dualidad, energías que confunden a las
consciencias completamente.

Pero quien ama la Voluntad de Dios, quien ama al Sagrado Corazón de Jesús, superará todas las
consecuencias que vivirá la transición de la Tierra y será colocado en donde sea necesario servir,
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preparando a muchas consciencias más para recibir a Cristo, su Redentor.

Por eso, debemos orar y no olvidar estos momentos que se aproximan, porque no habrá otra ocasión
u otro momento para que puedan escuchar estas cosas que hoy les digo. Porque cuando los tiempos
que se aproximan lleguen a la vida de todos, ya deberán estar prontos y definidos.

Y sepan que esta experiencia de cristificación es ofrecida incondicionalmente para todos. Y solo
aquel que ama esa experiencia la comprenderá, porque es un misterio que Yo construyo a través de
sus vidas, de las vidas que se consagran a Dios.

Y una muestra de esto es la consagración de la vida material y de la vida interna de los seres, como
en este momento sucederá con aquellos que veneran y adoran Mi Eucarístico Corazón, y que hasta
el presente se postulan a ser Mis ejércitos adoradores para sostener toda la Obra de la Jerarquía y
así, sostener al planeta y principalmente el eje de la Tierra.

Esa es la principal causa de los adoradores y debe ser el principal motivo; todo lo demás debe venir
después, incluso la propia consciencia que adora. Colocarse ante Mi Eucarístico Corazón debe ser a
través de un corazón vacío.

Y para que comprendan lo que les digo, les ofreceré a través del Coral una canción. Por eso, llamo a
Mi hija, Faustina de Jesús, para que venga aquí a cantarle a su Señor y su Esposo.

Que les cante a todos cómo fue su experiencia de sentir un corazón vacío. Y así, después de esta
canción, en donde tendrán la experiencia de vaciar sus consciencias y sobre todo sus corazones,
acompañarán a los postulantes a adoradores, que hoy representan un símbolo y un número
significativo delante de la Confederación de los Mundos.

Canción: "Corazón vacío".

Si las almas esposas así Me cantaran, sería capaz de dar la vida por ustedes cientos de veces, porque
sé que lo que Dios concibió a través de sus criaturas es inconcebible para muchos. Solo un corazón
vacío es capaz de comprender estos misterios gestados por el Amor del Creador.

¡Gracias, hermana Faustina de Jesús! Yo Soy Jesús de Faustina.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.


